

報道関係者各位

2022年6月3日

5月30日実践形式で学ぶビジネススクールの名古屋オフィスが場所を変えて新オープン。人生100年時代の現在も需要増、リーダーシップを有する人材を輩出していきたい

社会人が仕事で成果を出せる力を向上させるため、ビジネススクール「コミュトレ」を運営している株式会社アイソルート（代表取締役野田雄彦、以下「当社」）は、2022年5月30日（月）名古屋オフィスを、場所を変えてオープンいたしました。



現在、経済産業省が2018年3月に公開した『我が国産業における人材力強化に向けた研究会報告書』では、人生100年時代に個人が求められる能力や資質についてまとめられており、同省は2006年に、①前に踏み出す力、②考えぬく力、③チームで働く力の3つを『社会人基礎力』として提唱し、今回の報告書では、これらの力を自分の年代などに合わせてブラッシュアップしていくことの重要性が述べられています。

(出典：https://www.meti.go.jp/report/whitepaper/data/pdf/20180319001_1.pdf)

特に、③のチームで働く力においては、コロナになる以前も現在もますます需要がある一方で、体系的に身につけられる環境は多くありません。

そこで、創業以来、「次世代の日本を担うリーダーシップを有する人材を輩出する」を使命の一つと位置づけ、20年以上社会人に必要な能力の研究と教育を行ってきた当社。私た

ちは、チームで働く力をも含むビジネスコミュニケーション能力習得の場を提供してきました。「彼ら彼女らにとって必要な能力は何か?」を追求し続け、20代~30代の声を聴くことにこだわり、100,000人を超えるデータ分析から「社会が求める能力」と「約9割を超える社会人が悩みとして持っている能力」が一致するという結果を得ました。それが、義務教育では教わることのなかった「ビジネスコミュニケーション能力」でした。この能力こそが社会が求めるスキルであり、人材を最も輝かせると確信しています。



名古屋市から誘致をいただき早6年が経とうとしている現在。当時からの想いは変わらず持ち続けながら、この度、場所を変え、新オフィスを愛知県名古屋市中村区名駅4丁目6番地23号 第3堀内ビル7階にオープンすることとなりました。場所を変えた理由は、土日もオフィスへの通用口が開いているため、お客様のライフスタイルに合わせて通いやすくしたためです。

今後も東海圏の社会人に向けて、豊富な実績と専門性の高いアドバイスを提供し、お役に立ちたいと考えています。

【企業概要】

社名：株式会社アイソルート

設立：1999年9月

代表：野田雄彦

事業内容：パッケージソフトの開発/コンピュータシステムの開発/ネットワーク運用管理/
人材教育・コンサルティング事業

当社が運営する「コミュトレ」(ビジネススクール)では、日本のビジネスパーソンが仕事で成果を出せる力を向上させるべく、目的ごとに17種類のコースを設け、実践トレーニングを行ってきました。受講生は実際にキャリアアップや職場の人間関係向上など、一定の成果を上げています。

会場トレーニング：東京、大阪、名古屋／オンライントレーニング：全国

(※現在はオンラインのみ)

公式サイト : <https://commu-training.isoroot.jp/>

【本件に関するメディア担当者のお問い合わせ先】

株式会社アイソルート担当：コミュニケーション推進部 広報担当 水野

TEL: 03-6276-6200

e-mail : kouhou@isoroot.jp